

„Wintermotion am SFZ – Schulstandort Schöllnach“

Nachdem der Winter sehr spät mit Schnee begonnen hat, wurde am vergangenen Mittwoch ein Wintersporttag durchgeführt. Neben einer Winterwanderung und Schlittenfahren wurde Langlaufen in und um Schöllnach angeboten. Für die Schülerinnen und Schüler des Förderzentrums eine willkommene Abwechslung im Schulalltag. Mit großer Begeisterung konnten die winterlichen Verhältnisse im Umfeld der Schule genutzt werden. Nach einem kleinen Fußmarsch haben die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1-9 und die SVE den Schlittenberg im Emminger Feld genutzt. Die Abfahrt über den Hang wurde immer wieder mit großer Freude genommen und nur durch kleine Pausen zur Stärkung mit Tee und Plätzchen unterbrochen. Eine Gruppe von Schülern entschied sich für einen Grundkurs in der Langlauftechnik, der beim alten Sportplatz durchgeführt wurde. Für die Winterwanderung entschieden sich eher Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, die in der Winterlandschaft die Schöllnacher Umgebung erkundeten. „Können wir heute Nachmittag nochmal Skilaufen“ oder „Gibt es bald auch mal einen Ski-Alpin Skikurs?“ waren beispielsweise Aussagen eifriger und motivierter Wintersportler. Gemeinsame Erfahrungen wie diese stärken unsere Schulgemeinschaft und ermutigen auch zukünftig, das sportliche Miteinander auch in der Schule stets im Blick zu haben. Ein großer Dank gilt dem Schulleitungsteam des SFZ-Schöllnach und den engagierten Lehrern und Betreuern, die diesen Vormittag im Schnee ermöglicht haben; allen voran den Sportlern Julia Stangl, Thomas Herzer, Michael Brunnbauer und Susanne Klingl.



